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Минздрав планирует активнее привлекать частный бизнес, чтобы выполнять свои
обязательства по оказанию бесплатной медицинской помощи перед россиянами. Сейчас
в ведомстве с нетерпением ждут появления закона о ГЧП, который закрепит права и
обязанности бизнеса и государства друг перед другом. .   Замминистра
здравоохранения Сергей Краевой сегодня, 17 октября, во время Петербургского
международного форума здоровья отметил, что вопрос о развитии
государственно-частного партнерства (ГЧП) возникает всегда, когда в
госфинансировании есть некий дефицит. «Особенно дефицит в финансировании
обязательств государства перед своими гражданами», — признался он, имея в виду
бесплатные медицинские услуги.
В здравоохранении наблюдается «инфраструктурный разрыв» — и по всей видимости
справиться с некоторыми проблемами своими силами не удастся. «В отрасль вложены
большие деньги, но денег никогда не бывает много», -заметил Сергей Краевой.(Что
мешает развитию частной медицины в Петербурге, читайте здесь)
Сейчас Минздрав создает Координационный совет по развитию ГЧП, который возглавит
глава  ведомства Вероника Скворцова. В него войдут чиновники, бизнесмены, аналитики
и пациенты. Этот консультативный орган должен разработать предполагаемый пакет
предложений и заказов для бизнес-сообщества — «пакет слабых мест»
здравоохранения, как назвал его Сергей Краевой. Ведь пока в министерстве не могут
точно сказать, сколько контрактов они в силах заключить с частными организациями и
каких именно предложений ждут.
Он подчеркнул, что для россиян тенденция по привлечению частного бизнеса в
здравоохранение ничем не грозит, напротив, помощь станет доступнее.  
Заместитель председателя Федерального фонда ОМС Светлана Карчевская сообщила,
что сейчас 15 процентов частных клиник уже работают в системе ОМС, в следующем
году эта цифра вырастет до 18 процентов. А когда в здравоохранении наладится
инвестиционный климат, этот показатель значительно увеличится. «Нам неважно, в
какой вы клинике лечитесь, частной или государственной, — главное, чтобы помощь вы
получали качественную и в шаговой доступности», - высказала позицию фонда ОМС
Светлана Крачевская.(В каких частных клиниках Петербурга можно получить
бесплатную помощь врача, узнайте здесь)
Сергей Краевой объяснил мотивы государства в развитии ГЧП: оно хочет максимально
уйти от исполнения хозяйственной функции и контролировать выполнение этих
функций третьими лицами, то есть частным бизнесом.
«На деле это выглядит так: государство делает заказ на количество, качество и
периодичность оказания услуги, определяет тарифы и заключает долгосрочный
контракт  — вторая сторона, то есть частный бизнес, делает все, чтобы эти требования
выполнить», - объяснил Краевой.
Закон о ГЧП должен урегулировать эти отношения: с одной стороны, определить
обязательства бизнесменов перед Минздравом, с другой — защитить бизнес. Сейчас
закон рассмотрен Госдумой в первом чтении, и Сергей Краевой надеется, что к концу
года он будет принят.
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